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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 
 

 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 35 
 

 

En San Rafael, a 13 de Septiembre de 2012, siendo las 10:00 hrs., se da inicio 

a la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia 

del Sr. Alcalde, don PATRICIO POBLETE YAÑEZ y la asistencia de los 

siguientes concejales:  

 

SR. ROBERTO CORTES ARAVENA 

SRA. CLAUDIA DIAZ BRAVO 

SR. ALFREDO SCHORR CONCHA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES  

SR. CARLOS ZURITA LINEROS 

SRA. SONIA ALCAINO CORVALAN 

 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1. Sanción acta anterior     

 Acta Ordinaria Nro. 27 del 25/07/12 (2ª sanción) 

2. Correspondencia Concejo 

3. Acuerdos  

3.1  Dotación Atención Primaria Salud 2013 

3.2  Subvención Junta de Vecinos Panguilemito Sur 

4. Cuenta Sr. Alcalde 

5. Incidentes  

 

Sr. Alcalde  da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios se 

abre la sesión”.   

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Acta Ordinaria Nro. 27 del 25/07/12 (2ª sanción) 

 

Se produce nuevamente un empate en la votación pues los concejales Nolberto 

Díaz, Carlos Zurita y Claudia Díaz  rechazan el acta porque no se han hecho 

las cosas que han dicho; los concejales Alfredo Schorr, Sonia Alcaíno y 

Roberto Cortés aprueban. El Sr. Alcalde dirime aprobando el acta por 

mayoría. 
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2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

Se hace entrega de la siguiente correspondencia: 

 

 Ord. 33 del 10/09/12 de Dideco por incidentes concejales  

 Ord. 8101 del 03/09/12 de Contraloría, por solicitud fiscalización 

Dir. Tránsito 

 

Sr. Abogado: En el documento se solicita proporcionar antecedentes 

adicionales para precisar acciones de fiscalización. 

C. Alfredo Schorr: No me gusta la respuesta de la Contraloría porque cuando 

ellos quieren ver y revisar algún departamento no piden que le ayuden a 

buscar la información; la pega de ellos es buscar ellos la información. Me 

gustaría que se le diera una respuesta de que esa es una pega de ellos porque 

yo por lo menos no voy a  dar nombres ni nada porque no me corresponde. 

Esto es a nivel de rumores y los que tienen que aclarar los rumores son ellos. 

C. Claudia Díaz:  Comparto con mi colega Schorr, este es un tema que lo 

dimos a conocer y lo solicitamos para que ellos investiguen y si fuera por eso 

haríamos nosotros una investigación internamente y no recurriríamos a ellos.  

 

C. Roberto Cortés:  De memo que se le envía al Dir. Tránsito dice que se 

necesita Disco PARE en esquina de calle Placilla y Con Con y lo que pedí es 

que ahí se instaló solo un letrero de Niños Jugando al lado de la Av. Poniente 

y falta al otro lado. 

 

C. Alfredo Schorr: Don José Vergara me contestó por la 2 camionadas de 

arena que pedí para la medialuna de Pangue Abajo, me gustaría saber cuando 

se le va a mandar. 

DIDECO:  Después de las fiestas patrias. 

 

C. Claudia Díaz:  Hay un documento de la Sra. Eliana Rubilar de Pangue 

Arriba, hace un año solicitó a la asistente social una mediagua porque viven de 

allegados en una casa con 3 familias más y no la han visitado todavía.  

También tengo el caso de la Sra. Pilar Rojas, José Aguilar, Pamela Mena que 

están pidiendo de Pangue Arriba hace mucho rato la Ficha De Protección 

Social y esta información la dejaron en los casilleros como correspondencia.  

 

C. Alfredo Schorr:   Me encontré con una señora que estaba muy enojada 

porque el C. Alfredo Schorr se habría opuesto a la entrega del aguinaldo que 

habían pedido los funcionarios del consultorio, entonces quiero que la señora 

Flor me muestre la grabación donde yo dije eso, cuando es un tema que 

planteó mi colega Claudia Díaz y Ud. alcalde dijo que era un tema que Ud. iba 

a resolver, entonces lo que yo dije era que me parecía que fuera el alcalde 

quien tenía que resolver y nadie más opinó en el tema, entonces eso es porque 

la gente inventa cuando a uno lo tratan de perjudicar. Yo a esa señora la aclaré 

bien aclarada porque lo que más tengo es personalidad, pero quiero que la Sra. 

Flor certifique si en alguna parte yo dije algo de los funcionarios. 

Sr. Alcalde: Dije que lo iba a ver con la directora del consultorio y vamos 

hacer una modificación presupuestaria para eso. 
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C. Alfredo Schorr: Así tiene que ser y nosotros  nunca nos hemos opuesto a 

algún beneficio a favor de la gente. 

 

 

 

3. ACUERDOS 

 

3.1    DOTACIÓN ATENCIÓN PRIMARIA SALUD 2013 

 

Sr. Alcalde propone la siguiente Dotación Primaria de Salud para el año 2013: 

 

 

  PROFESION  O Número Nro. Horas 

CATEGORIA ACTIVIDAD Cargos Semanales 

A Médico 4 128 

  Dentista 3 88 

  Químico farmacéutico     

  Bioquímico     

B Asistente social 1 44 

  Enfermera 3 110 

  Kinesiólogo 3 110 

  Matrona 3 132 

  Nutricionista 2 88 

  Psicólogo 2 88 

  Tecnólogo Médico     

C. Programador 1 44 

  Estadístico     

  Secretaria Ejecutiva     

  Téc. Paramédico N. Sup. 11 484 

D. Téc. Paramédico 3 132 

E Administrativo 9 396 

  Secretaria 2 88 

F Chofer 5 220 

  Auxiliar  3 132 

  Estafeta     

  Nochero 1 44 

 

H. Concejo Municipal aprueba por mayoría, con la salvedad del C. Roberto 

Cortés que solicita se de prioridad al persona de la comuna.   

 

 

3.2 SUBVENCIÓN JUNTA DE VECINOS PANGUILEMITO SUR 

 

Sr. Alcalde propone aprobar una subvención a la Junta de Vecinos 

Panguilemito Sur por $300.000 para pagar arriendo del terreno para instalar su 

sede social 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 
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4.- CUENTA SR. ALCALDE  

 

No hubo.- 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  
 

C. Alfredo Schorr:  

 

 Panguilemito Sur, al final del camino está angosto que la máquina lo 

ensanche 

 

 Árboles que dan al camino que está peligroso en Panguilemito Sur 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:   

 

    Camino a Pangue Arriba, donde compró y botó todos los árboles 

parcelas de enfrente hay árboles muy peligrosos porque están doblados  

 

 

 

 

C. Sonia Alcaíno:   

 

 corte de árboles, carretera frente a la Tenencia, etc. porque estos árboles  

ya han caído antes. Educar a la gente para que no lastimen los árboles. 

Mucha gente arrancó árboles aquí en San Rafael.   

 

 

 

 

C. Carlos Zurita:   

 

 niño enfermo Valdivia Valderrama de Pangue Arriba se necesita ayuda 

para compra de máquina que cuesta $250.000 

 

 Doña Nelly Lazo Riquelme, no vidente, vive en una mediagua con hijo 

en Alto Pangue y no se inscribió para reconstrucción. Pedir carta al 

Ministro para incorporarlo al catastro. Mandar al Ministro una carta y 

entregarme una copia. 

 

 C. Roberto Cortés:  Que el DOM revise en terreno porque a las personas 

le construyeron por subsidio siendo que su casa estaba habitable y ahora  

quedarán con 2 casas 

 

Doña Ester Ramírez de Alto Pangue  tampoco está en los registros a pesar que 

se le dio mediagua porque se le cayó la casa 

 

 

C. Claudia Díaz:   



 5 

 

 Villa Illinois, camino a Pelarco, señoras salieron del instituto Bahai, 

adulto mayor postrado y pasa solo el predio terreno lo pidió, ir a verlo 

con el sicólogo. 

 

 ¿Qué pasa cone l 18 de septiembre? 

 

 

 

C. Roberto Cortés:   

 

 ¿Cuándo se terminará la plaza? Que se mande un documento 

consultando al Serviu porque la demora en la entrega de laplaza 

motivos, por qué el atraso, que se inaugure antes del 28 de octubre. 

 

  

 

 

 

Finaliza la sesión a las 12:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

       

      FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

          SECRETARIO MUNICIPAL  

 
 


